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『未来に灯そう希望の光り』
Let's illuminate the light of for the future 
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1 年間　皆様方には大変お世話になりました。
ワイズを知らない私が理事をさせて頂き、不安でいっぱいのスタートでした。
皆様がお支え頂いたお陰で理事通信の寄稿も最後となりました。
この 1 年で得られた最大の宝物は、皆様と知り合えた事であります。
周年例会やイベントに訪問をさせて頂くと、皆様の温かいお迎えに心が癒され、勇気を頂きました。
またワイズの魅力を改めて学ぶことが出来ました。

先週　名古屋にて西日本区大会が開催され、570 名の参加を頂き感謝申し上げます。
北は北海道から南は沖縄からお越し頂き光栄であります。高齢化と人数減少の中部は、少ない人数でも 5 クラ
ブが一致団結して、見事に区大会を終えることが出来ました。区大会を準備して頂いた中部の皆様方の努力に
感謝します。
前夜祭には 120 名を超えるお客様の前で名古屋クラブの入会式を執り行うことが出来、名古屋クラブ会長　戸
田ワイズの司式で、品格ある声で会場も神聖な空気に包まれました。今回入会をされた山川ワイズも感動した
と仰ってました。この感動をクラブや活動でより大きなものにしたいと思います。
ワイズの活動は自クラブの充実が基本であると思います。部を跨いだ交流はワイズ冥利に尽きると思います。
交流は自らが積極的に動けば、必ず感動を受ける事が出来ると思います。
私達の活動は決して１人では出来ません。大勢の方々と共に汗を流し、力を結集させると感動も大きくなります。
そこで得られる友情とフェローシップこそ、私達の活動の真の力に成ると信じます。
地球は戦争や災いの中で生きる仲間が大勢います。１日も早く苦しみの中で生きる仲間が憩われることを祈り
ます。

この 1 年皆様と得られた希望の光を暗闇に灯して参りましょう。
ワイズ＆YMCA がある限り、平和が訪れると信じます。1 年間ありがとうございました。

2023-2024 年度  西日本区理事　深谷 聡

2023-2024 年度  西日本区理事　深谷 聡
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理事キャビネットからのメッセージ

2023-2024 年度  西日本区書記

清水 淳

２年数か月前、中部から理事を輩出できるのか？西日本区大会を開催できるのか？部内ではどちらかというと
消極的な意見もありました。深谷理事が立ち上がり、キャビネットが決まり、部内での支援体制が確立しました。
西日本区大会につきましては、人数は少なく年齢層も高い中部のメンバーですが経験は豊富です。単日開催で
コンパクトを目指した大会でしたが想定を大きく超える方々にご参加いただき開催することができました。も
のごとを否定から入ると何もできなくなってしまいますが、この人員でどうやってやるのかを考えギリギリま
でミーティグを重ね大会を成立させた実行委員会と中部のメンバーの皆さんに感謝します。
ハードスケジュールをこなし西日本区そして海外を飛び回った深谷理事の行動力、ともに書記経験者である河
合会計、平野事務局長の事務処理力、既存のやり方を踏襲することに飽き足らず事業を推進した５人の主任の
みなさん、適所で活躍いただいた適役の事務局員のみなさんの力により第２７代深谷理事期を終えることがで
きました。
個人的には次期書記に１年間の準備不足、体調不良、地震被災など自己責任によるものに加え突発的な事象も
ありみなさまにご心配とご迷惑をかけ申し訳ありませんでした。　
今期を終えるにあたり２年前に戻ってやりなすことができたらという積極的な思いとこんな大変なことはもう
やりたくないという消極的な思いが交錯しています。
終わったことを悔いるよりもこの経験を生かしてワイズメンとして活動していくことが重要だと思っています。

「終わり良ければすべて良し」と言いたいところですが「終わりではなく始まり」です。
今後ともよろしくお願いいたします。

終わりではなく、始まり
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2023-2024 年度  西日本区会計

河合 博之

2023-2024 年度西日本区会計として、会員皆様に感謝申し上げます。
2023 年 6 月の年次代議員会において、半期区費を＠7500 円 / 人から＠9000 円 / 人へ改定し、また 2024 年 6 月
の年次代議員会においては 2025 年 8 月に開催されるアジア太平洋地域大会に関し、大会支援金を半期＠500 円
/ 人（半期 4 回）のご承認をいただきました。物価高騰の著しい最中にご理解をいただきましたこと重ねて御礼
申し上げます。

西日本区一般会計は慢性的な経常収支赤字でございましたが区費改定により 2023-2024 年度の単年度収支は黒
字に転換できる見込みであることをご報告させていただきます。

しかしながら、近年の急速な円安に伴う外的要因により国際会費の負担は増加し、次年度も更に円安基調であ
ることは懸念材料です。また、2022-2023 年度から創設された西日本区サポートファンドによる寄贈についても、
2022-2023 年度は 2,200,000 円、2023-2024 年度は 1，350，000 円の寄付をいただき西日本区経常収支（一般会計）
に大きく寄与していただきました。

区費改定を実施させていただきましたが、まだまだ西日本区財政状況は予断を許さない状況であります。

過去に西日本区書記、西日本区理事事務局長を拝命し、西日本区の財政が芳しくないことは認識、理解してお
りましたが、西日本区会計を拝命し感じていた以上の財政の厳しさを痛感しました。
次年度以降も財務委員会の一員として、支出項目の見直しを図るべく課題を継承し、西日本区会員の皆様へ財
政の “見える化”　“分る化”　に努め、財政再建を図ります。１年間、誠にありがとうございました

西日本区会計！この１年間を振り返り
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2023-2024 年度  西日本区 Yサ・ユース事業主任

吉田 由美

Y サ・ユース事業主任を終えるにあたり、お支え下さいました皆様に心より御礼申し上げます。
西日本区各部を巡り、部長を始め事業主査・クラブ会長の皆様とは深く会話を交わして頂きました。訪れた各地で、
ワイズ活動を繰り広げておられる方々の事業に対する真摯な姿勢、ひたむきな情熱に触れ、活動の偉大さを再認識
することが出来ました。各地の YMCA 職員の方々との交流でも、沢山の楽しい思い出を頂き感謝です。
深谷理事を始め書記・会計・事務局の皆様には多くのお知恵お力を頂き、お陰で事業主任を全うする事が出来ました。
いつも相談し、励まし合い支え合ってきた川口ワイズ、大森ワイズ、牧野ワイズ、小田ワイズ、4 人の主任の皆様
との交流は掛けがえのない宝物です。
私のワイズ活動はまだ続き、ご一緒に活動させて頂いたこの時間は、大切な記憶として心に留まり続けます。素晴
らしい感動をありがとうございました。

素晴らしい感動をありがとう

川口 恵

西日本区のワイズの皆様、1 年間、多くの地域奉仕・環境事業と多くの献金、ありがとうございました。
　「（地域奉仕・環境事業で）輝かそう私たちの未来を」を主題に、進めてまいりました。
　地域のニーズに応じた素晴らしい活動が行われていますので、毎月の事業通信で、各クラブの活動を報告してま
いりました。クリーン活動、児童養護施設や障がい者の方への活動。子供向けサッカー教室、京都市動物園の象や
ペンギンのエサ代サポート、「命と愛」の公開講演会、ウナギの森の植樹活動、小学 1 年生にウォーターセーフティ
パンフレットの寄贈、大人のためのバードウオッチング、「平和は翼に乗って」をユースとともに見る活動をはじ
めとした多くの活動。笑顔あふれる写真と報告書からは、ワイズのメンバーの心優しさが伝わり、ワイズの活動を
通して、ワイズも支援される人も含めた私たちの皆の未来を輝かせることができそう、と思いました。
また、皆様から寄せられた CS 資金からは、能登半島震災復興支援のために日本 YMCA 同盟と石川県に各 100 万円、
台湾東部沖地震には友情の証の災害見舞金として 51 万円を支出させていただきました。
　そして、SDGs ユースアクション 2024 では、西日本区では岡山の落書き消し、広島のピースセミナー、熊本の
子どもの居場所をみつける活動が選ばれました。岡山、広島、熊本地区の皆様、サポートをお願いします
1 年間ありがとうございました。次年度は大阪なかのしまクラブの鳥居翠ワイズです。よろしくお願いします。

私たちみんなの未来を輝かせることができそう

2023-2024 年度  西日本区 地域奉仕・環境事業主任
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2023-2024 年度  西日本区 ＥＭＣ事業主任

大森 夏彦

一昨年 5 月 10 日に事業主任を受けるに際し、当時の深谷聡次々期理事と初めて二人だけで電話にて話す時間を設
けて頂いたことが、つい先日かのように感じられます。
事業主任を終える時期となった現時点で言えるのは、深谷聡理事期にその一翼を担うことができ、とても嬉しく、
やってよかったと思えるに至っているということです。深谷聡理事、有難うございました。そして、本当にお疲れ
様でした。そのスマートなスタイルのままで、今後の更なるご活躍も祈念しております。
また、何よりも、この一年間、準備を含めると二年の間、次期・現事業主任としての役務を果たすことができたのは、
直接に出会うことが多かった理事キャビネット及び西日本区役員・西日本区事務所は当然ながら、色々な機会に温
かく迎えて頂きました各部の事業主査をはじめ、西日本区各クラブのワイズメンとワイズメネット、並びに、ご協
力下さいました YMCA スタッフの方々や現役・OB・OG のユースリーダーの方々のおかげだと感じております。
皆さまに心からの感謝と御礼を申し上げます。 

感謝と御礼しかありません

小田 哲也

第 27 回西日本区大会が成功裏のうちに終了しました！ワイズメンの皆さん、ようこそ名古屋へ！深谷期を盛り上

げていただき誠にありがとうございました！大会実行委員の皆様方本当にありがとうございました！そして、キャ

ビネットの皆さんお疲れさまでした。小田は牧野主任の志を引き継ぎ、新年よりキャビネットの一員として温かく

迎えていただきました。全く仕事ができない私に対して、優し～くご対応いただき、心地よい時間を過ごすことが

できました。牧野さんのように精力的には活動できなかったかとは思いますが、事業主任は色々と経験できるいい

機会だと思います。皆さん、是非「主任やって！」などのお声掛けがあった場合は断らずにチャレンジしてください！

外に出る交流ってとっても大切だと思います！　深谷期、本当に温かいメンバーでした、ありがとうございました！

「主任やって」の声かけは断らずチャレンジを

2023-2024 年度  西日本区 国際・交流事業主任
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牧野 万里子

牧野万里子ワイズは今期、西日本区 国際・交流事業主

任として西日本区の活動に大変ご尽力されましたが、

志半ばで旅立たれました。

しかし、その後も我々は牧野主任とともに歩みました。

感謝の言葉は尽きません。心よりご冥福をお祈りいた

します。

ありがとうございました。

2023-2024 年度  西日本区 国際・交流事業主任

異文化交流を楽しもう！～世界のワイズメンと共に～
Let’ s enjoy cross-cultural exchange with Friends all over the world

事　業　主　題
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2023-2024 年度  西日本区 理事事務局長

平野 実郎
理事キャビネットの最後の砦と思い定めて 1 年務めて参りました。
波乱万丈な 1 年間でしたが、皆様のご協力で無事終えられました。ありがとう
ございました。この理事通信が深谷聡理事期の最終版になりますが、1 年間谷
川修ワイズと山口真一ワイズが全面的に編集・発行を担って頂きました。最後
の理事通信をお楽しみください。

谷川 修
中部から理事をとの強い要請を受け、名古屋クラブ深谷ワイズが理事を引き受け
ると決意、昨年の理事引継ぎ式前だったか、田上直前理事の挨拶に感動して、「と
ても自分には　あんな風には語れない、どうしよう」とぼやいていたのが嘘のよ
うな、堂々たる理事の姿を見せてくれた深谷理事の下、理事事務局員の任務を何
とか無事に終えることに満足しています。

2023-2024 年度  西日本区 理事事務局員

西日本区大会もうまくいくのか心配でした。結果は　御参加下さった皆さん　ご承知のように成功裏に終えることが
できたと私は勝手に理解しています。これは、多分間違いなく収支的にもです。
　私の主な事務局員としての業務は、理事通信発行、その原稿集めです。７月の第１報の理事通信のでき上がり版に
は驚嘆させられました。これまでにない斬新な理事通信を手がけてくれたのは山口真一事務局員（京都 TOBE クラブ）
です。私は寄せられた原稿の誤字脱字だけ手直し（これもちゃんとやれない時もありました）後は、山口ワイズにお
任せです。皆さん　今期の理事通信良かったでしょう！？全て山口ワイズが手がけられたことです。素晴らしい写真
技術に感動した私は役員会懇親会の席上で「ワイズカレンダーを作り、資金確保の一助にする」と宣言したのですが
叶いませんでした。この思いは消えたわけではありません。ワイズカレンダー、是非実現したい。次期以降の理事事
務局　ご一考を。「やるよ」「やっても良いかな」ということになれば是非私にも声掛けを。勿論、応援です。

「理事通信から、ワイズカレンダー作成につなげたい。」



山口 真一
今期はご縁があり深谷聡理事の下、理事事務局員として１年間奉仕させて頂きま
した。事務局の仕事は多岐に亘りますが、何をして良いのやら正直わからなかっ
た期首でした。しかし、その中で自分に出来ることを探して、（私はたまたま理事
通信作成でしたが）それを見付けることができると楽しくなります。
皆さんもクラブ内、部内、西日本区内で居場所を見つけてください。

2023-2024 年度  西日本区 理事事務局員

「自分の居場所を見つけてください」

そうすれば、人生が豊かになるのではないでしょうか。また、深谷理事をはじめ、キャビネットのみなさまには本当
にお世話になりました。至らぬ点ばかりでしたが、１年間楽しめました。ありがとうございました。

�

荒川 恭次
この一年は理事事務局員、広報・情報委員会委員長、西日本区大会実行委員
と３つの顔を使い分けていました。理事事務局の役割は役員会の音声録音で
す。議事録が正確に記録できるようスピーカーの真下に陣取ってレベルメー
ター睨んで一言一言逃すまいと記録に専念しました。一番良い席が広報・情
報委員長の席であり一石（席）二鳥とはこのことかと思いました。

そして一番シンドイ思いをしたのが西日本区大会の実行委員です。登録担当として約600名の参加者の種分け、
追加登録、キャンセル管理と実行委員会内の協働作業でエクセルを駆使して夜中まで頑張りました。また大会
当日は舞台上の音響・照明・映像管理でテンヤワンヤでしたが、企画チームワークで乗り切ることができました。
今年ほどワイズメンの温かさを感じたことはありませんでした。また人の命のはかなさを感じた年でもありま
す。自分がどこまで生きられるかわかりませんが、ワイズと共に一歩づつ歩んでいきたいと思います。
皆様お疲れさまでした。

「ワイズの温かさを、人の命の儚さを感じた年でした。」

2023-2024 年度  西日本区 理事事務局員

森田 茂実
深谷理事が主任をされていた時に事務局員として参加していた中で同い年という
ことで懇意になった縁で理事期にも事務局員としてキャビネットの一員にして戴
きました。仕事・家庭の事情で主に役員会に出席する事がほとんどでしたがキャ
ビネットの皆さんの配慮で事務局員の一年を過ごさせで戴きました。役員会の中
で理事やキャビネットの皆さんのお役に立てたか分かりませんが一年を事務局員
として過ごさせ戴きありがとうございました。感謝です。

「事務局員の一年」

2023-2024 年度  西日本区 理事事務局員
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服部 庄三
名古屋で開催しました西日本区大会には多くの方々に参加をいた
だき、誠にありがとうございました。
2 年前名古屋クラブ深谷さんが次期理事として選出され、早速次
期理事キャビネットと共に大会準備に入りました。過去に日本区
最後の大会を名古屋で開催、その後 2 回の名古屋での大会を経験
した私が実行委員長として選ばれました。早速の課題は会場選び。

国登録有形文化財で歴史ある名古屋市公会堂が候補に上がり、予約交渉にあたりましたが基本 1 年
前の予約開始です。しかし話を進めるうちに全館貸し切りは 2 年前から受け付けることがわかりま
した。しかし先着順の障壁があり、申込み開始日の朝早くから出向き予約することが出来ました。
後日談ですが、会場はその後 NHK ドラマ「虎に翼」の中で登場し、多くの方々の目に触れること
となりました。
次は懇親会場。大会会場からのアクセスが良く、収容人数に余裕のある会場が必要です。交通の便
を考えると、今回の金山地区にあるホテルがベストです。しかし一部屋では予想人数に足りません。
苦肉の策で 2 部屋を使用することとなりました。そして両会場共にゆっくり楽しんでいただけるこ
とを基本にプログラムを企画いたしました。結果として皆様にはご高評いただきました。ホッとし
ております。
最後に　今回の大会ではコンセプトの一つとして、できる限り環境に優しい大会を目標に、ネット
による登録方法、一部資料のネット配布など、省資源に向けての取り組みも挑戦してみました。し
かしながらこれにより一部の方々にはご迷惑をおかけしたことも事実です。今後の課題の一つとし
てお許しください。
準備から大会当日まで 2 年間のほんの一部をご紹介しましたが、今後の大会準備のご参考になれば
幸いです。ありがとうございました。

「西日本区大会　長い道のり」

第２７回西日本区大会実行委員長



1978 年以来公益財団法人大阪 YMCA 堺 YMCA に於ける「堺地域、河内長野地域」での青少年活動
を中心とした奉仕活動に従事したこと、保健婦としてのキャリアを生かし、高齢者が青年層と交流を
深める「シニアキャンプ」活動の運営に積極的に参加したこと、現在もなかのしまワイズメンズクラ
ブのメンバーとして社会貢献及び地域奉仕活動を行っており、多年青少年の健全育成に尽力された功
績が認められ大阪府憲法知事表彰されました。

大阪府では、５月３日の憲法記念日に合わせ、府政の振興に顕著な功績のあった個人若しくは団体又
は、篤行が特に優れ、府民の模範となる個人を善行者、産業功労者、公共関係功労者として知事から
表彰しています。

大阪府憲法知事表彰

ワイズメンズクラブ国際協会西日本区中西部　
大阪なかのしまクラブ　今井　利子さん

大阪府憲法知事表彰



第２７回西日本区大会
2024年 6月 8日（土）
名古屋市公会堂





リジョン旗 入場

バナーセレモニー



Memorial

長谷川 和宏 （名古屋東海クラブ） 岡崎 源次 （熊本クラブ）岡崎 佐恵子
ワイズ ワイズ

メネット
牧野 万里子 （京都ウエストクラブ）ワイズ

杉谷 和代 （宝塚クラブ）ワイズ 川岸 清 （大阪土佐堀クラブ）ワイズ 白井 春夫 （大阪長野クラブ）ワイズ

石津 雅人 （大阪センテニアルクラブ）ワイズ 三井 哲次 （京都クラブ）ワイズ

祈祷・祝辞



部長報告



主任報告・表彰



理事表彰

奈良傳賞



理事・役員引継式



みなさまのご協力のもと、無事に大会を終えることが出来ました。
心より感謝いたします。
ありがとうございました。




